

Pressemitteilung der Stadt Wernigerode
Wernigerode, 24.08.2016

Karl Oppermanns „AKKORDE“ werden in Neustadt an der Weinstraße ausgestellt

Mit seiner Ausstellung „Akkorde“ beteiligt sich der Maler Prof. Karl Oppermann an einem Künstleraustausch zwischen den Partnerstädten Wernigerode und Neustadt an der Weinstraße. Die Vernissage findet am Freitag, den 26. August 2016 um 17 Uhr in der Neustadter Villa Böhm statt.

Seine Inspiration für die neue Ausstellung „Akkorde“ schöpfte Prof. Karl Oppermann aus Naturbeobachtungen, die ihm als Quelle neuer Form- und Farbakkorde diene. Mit der Exposition in Neustadt an der Weinstraße zeigt sich die langjährige Verbundenheit des Künstlers mit der Stadt in der Pfalz. Die Präsentation seiner Bilder ist bereits die dritte Ausstellung vor Ort für Oppermann. Die erste Ausstellung „Berliner Aspekte“, die gemeinsam mit seinen Berliner Studenten entstand, wurde bereits 1986 ausgestellt. Es folgte seine Teilnahme 2013 am dritten Künstlersymposium in der Wernigeröder Partnerstadt. Der Maler leistet damit seit dreißig Jahren einen dynamischen Beitrag zur partnerschaftlichen Städtebeziehung.

Oberbürgermeister Peter Gaffert, Wernigerodes Partnerschaftsbeauftragte Katja Heidler und Vertreter des Kunst- und Kulturvereines Wernigerode werden zur Ausstellungseröffnung anwesend sein. Die Delegation wird die Gelegenheit nutzen um gemeinsam mit Künstlern aus Neustadt a.d.W. einen Gegenbesuch zu planen. Eine Neustadter Ausstellung in Wernigerode ist für 2017 geplant.

BU: "Drei Blumen und Brocken", 2014 Öl/wd, © Karl Oppermann